

En bref, les actus de TreeFrog Therapeutics, de Gravitee.io et du CNAJMJ

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : TreeFrog Therapeutics, Gravitee.io et le CNAJMJ.

Temps de lecture : minute

24 novembre 2020

TreeFrog Therapeutics s'allie à l'EFS

TreeFrog Therapeutics noue un partenariat avec l'Établissement français du sang (EFS) dans le but de mesurer la faisabilité d'une industrialisation d'un protocole de différenciation de cellules souches pluripotentes induites (CSPi) en cellules souches hématopoïétiques (CSH). Ce dernier a été développé par l'EFS avec le soutien de l'Institut de radioprotection de sûreté nucléaire (IRSN) et Sorbonne Université, grâce à une technologie de culture cellulaire de la BioTech bordelaise. Leucémies, lymphomes, hémoglobinopathies... Pour rappel, plus de 5 000 patients bénéficient chaque année de greffes de CSH en France afin de rétablir la capacité de leur moelle osseuse à produire des cellules sanguines saines. Les partenaires cherchent à pallier la difficulté de trouver des donneurs compatibles. Cette alliance pourrait déboucher sur un essai clinique visant à tester l'efficacité de la solution.

Le PDG de Gravitee.io cède sa place

La startup lilloise Gravitee.io, qui édite la plateforme d'API open source du même nom, a nommé Rory Blundell PDG. Nicolas Géraud, co-fondateur et

PDG actuel, devient directeur des opérations. Rory Blundell, qui a rejoint l'entreprise en mars 2020, a dans un premier temps été directeur commercial, avant de devenir directeur général dès le 1er septembre 2020. Rory Blundell a, dans le cadre de précédentes expériences professionnelles, dirigé l'expansion de l'Américain SnapLogic en Europe, au Moyen-Orient et en Afrique. Il a aussi été à la tête de Velinko, entreprise britannique de logiciels et de conseil pour les secteurs juridique et comptable. Pour rappel, Gravitee.io a récemment annoncé la version 3.4 de sa plateforme API ainsi que son expansion sur de nouveaux marchés tels que les États-Unis. Parmi ses clients figurent TIDE, Sodexo, l'université d'Helsinki, SDFE ou bien CiputraLife.

Le CNAJMJ réactive son numéro vert

Avec le soutien du Ministère de l'Économie, des Finances et de la Relance, le Conseil national des administrateurs judiciaires et mandataires judiciaires (CNAJMJ) réactive du 23 novembre au 18 décembre 2020 son numéro vert gratuit visant à aider les entreprises à évaluer leur situation dans le cadre de la crise sanitaire. Il s'agit du 0 800 94 25 64. Disponible dans toutes les régions, ce dernier permet aux entrepreneur·se·s de joindre des correspondant·e·s qui répondront aux questions en matière de financement, gestion des dettes, difficultés avec les bailleurs, aides ou trésorerie. Pour rappel, lors du premier confinement entre le 23 mars et le 7 mai 2020, les administrateurs et mandataires judiciaires avaient aidé plus de 3 000 entreprises – dont 25 % issues de l'hôtellerie-restauration et 15 % du commerce de détail.